

en el que me dirás si es éste el mejor modo
de proceder. Te adjunto la respuesta del 5 de marzo de 1950

que me envió mi sobrino secretario don S.
Sr. D. Antonio Rumeu de Armas

MADRID

Mi querido amigo:

He recibido tu cariñosa e instructiva carta del 2 del corriente. Puedes creerte que ha sido reveladora, algo así como la pieza que permite reconstruir un "puzzle".

La cantidad exacta ingresada en la Caja de Ahorros, procedente del crédito que te concedieron, es de Ptas. 14.716,95. Están ahí en espera de su aplicación, y te iré dando cuenta de ella, siempre aplicándola a los fines convenidos.

Como suponía, el hecho de que nuestro buen amigo Palomeque se encargara de la Historia de España moderna no ha sido precisamente estimulante para el comienzo de las tareas del itinerario. Hay de nuevo una campaña contra toda labor de los alumnos en el Archivo, que dirige Almagro contra Castillo. La eterna cuestión. Sin embargo, espero desbrozar el camino esta misma semana. Te tendré informado.

Lo que me dices de la nómina ha constituido algo así como la bomba atómica del Zurita. Desde luego, yo no he podido obtener nada, a pesar de que me constaba que me habían propuesto para jefe de la Sección local el 12 de enero. Ha habido comentarios para todos los gustos. Puedes imaginarte su tenor, conociendo a la gente que intriga por Barcelona y el ambiente de "depuración" creado últimamente. Balbín, finalmente, me mandó el nombramiento, y ahora espero que se arregle todo. Si haces alguna nueva gestión sobre el particular recuerda mi caso a quien sea.

Te agradecería escribieras a Pérez Villanueva "pro domo mea". No sé qué debe argüir la Señora a la que te refieres, pero es preciso contrarrestar sus esfuerzos. La libertad de acción de los miembros del "Zurita" en Barce-

lona depende de la ratificación de mis trabajos por las supremas autoridades del Consejo. No es cierto?

Mis mas afectuosos saludos a tu esposa (c.p.b.)
y un abrazo de tu amigo para tí. Afectuosamente,